
In data giovedì 15 settembre si è tenuta l'assemblea della CONSULTA 
nella sede di via Verdi

.

ORDINE DEL GIORNO:
1.   Valutazione dell'incontro con la presidente del Consiglio Comunale 1.
2.   Organizzazione manifestazione pubblica della Consulta 
3. Dimissioni del segretario
4. Varie ed eventuali

PRESENTI:
S.RICCIO, E. DE NOTARIS, P.FIERRO, M.SPARICE, R. DI FRANCIA, P.FABBRICINI, 
M.R.COZZI, M.COPPOLA, F.LOMBARDI, E.MARTONE, T.PISA, L.MUSELLA, 
S.BARRELLA.

DISCUSSIONE:
1. Fierro legge il report ufficiale del Comune, relativo all'incontro con la Consulta, 

tenutosi mercoledì 10 agosto u.s.
De Notaris fa notare l'importanza dell'istituzione di uno sportello di ascolto a 
disposizione dei sofferenti e dei loro familiari, gestito dal tavolo salute mentale della 
consulta. Sottolinea poi la necessità che il Comune promuova l'istituzione della 
consulta dipartimentale per la salute mentale dell'ASL NA 1, così come già istituito 
dalla Napoli 2 Nord.
Il terzo argomento comunicato riguarda la verifica della destinazione dei fondi del 
Comune per la salute mentale. In ultimo sottolinea la necessità che i dati riguardanti 
soprattutto il TSO, ma non solo, vengano messi a disposizione della Consulta in 
maniera continuativa.
Fabbricini, Lombardi e Riccio ribadiscono l' intenzione di gestire in continuità con 
quanto avveniva prima dell'emergenza per Covid-19 l'utilizzo della sede di via Verdi.
Viene quindi condiviso all'unanimità dall' assemblea di lasciare i giorni del Lunedì e 
del Giovedì pomeriggio (dalle 15:30) per l'uso degli incontri dei  4 tavoli tematici e
per le assemblee quindicinali dei referenti.

2.  L'assemblea su proposta di Fabbricini e di Coppola individua la Galleria Principe 
di Napoli come luogo per tenere l' assemblea ad inizio del prossimo mese di 
ottobre. Saranno predisposti, su ognuno dei tre corridoi della galleria, dei banchetti 
per gli incontri e le discussioni sui temi individuati, che sono:

- gestione delle emergenze sanitarie;
- problematiche nelle carceri;
- Napoli EST. 

3. Riccio presenta le sue dimissioni da segretario e l'assemblea all'unanimità nominato 
Paolo Fierro segretario pro-tempore.

Alle 18:30 si chiudono i lavori.

IL SEGRETARIO:
Sandro RICCIO


